

	<b>News Title :</b> Kabar Baik, Pengamat Sebut Regulasi Robot Trading Bisa Genjot Investasi	
	<b>Media Name :</b> seputarcibubur.com	<b>Journalist :</b> Ruth Tobing
	<b>Publish Date :</b> 05 June 2022	<b>Tonality :</b> Positive
	<b>News Page :</b>	<b>News Value :</b> 0
	<b>Resources :</b> Gema Goeyardi (CEO dan Founder Astronacci International), Tirta Karma Sanjaya (Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Pasar Bappebti)	<b>Ads Value :</b> 0
	<b>Section/Rubrication :</b> Ekonomi Bisnis	<b>Topic :</b> Aturan Robot Trading

## Kabar Baik, Pengamat Sebut Regulasi Robot Trading Bisa Genjot Investasi

Ruth Tobing - 5 Juni 2022, 22:33 WIB



Praktisi trading dan investasi Gema Goeyardi jelaskan modus binary option /YouTube Astronacci International/

**SEPUTAR CIBUBUR** -Pemerintah khususnya Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (**Bappebti**) akan segera membuat regulasi khusus robot trading.

Praktisi trading dan investasi, **Gema Goeyardi** menilai, keuntungannya jika robot trading punya regulasi yang jelas, maka akan semakin jelas pula mekanisme sales, marketing hingga pajak yang diterapkan pada setiap penjualan robot trading.

"Ketika ada regulasi dari pihak pemerintah, maka penyedia robot trading pastinya akan memperbaiki ekosistem dari robot trading yang ada di Indonesia," ujar **Gema Goeyardi** yang juga merupakan CEO dan Founder Astronacci International, Sabtu 4 Juni 2022.

**Baca Juga: Bappebti Ungkap Tak Semua Robot Trading Menipu, Member Dna Pro, Binomo, ATG dll Nyimak**

Hanya saja Gema menyarankan fokus regulasinya sebaiknya pada mekanisme kerja dari robot, serta sistem finansial yang ada pada robot tersebut.

Pasalnya, selama ini robot trading kerap digunakan sebagai wadah untuk melakukan investasi bodong dalam bentuk penitipan dana dan pihak investor tidak memiliki kuasa apapun atas uang yang mereka investasikan.

"Tentunya bila ada regulasi yang sesuai baik dari sisi sistem kerja robot hingga aturan investasi yang baik dan benar akan sangat membantu pihak investor untuk berinvestasi dengan tenang dan nyaman,"kata dia.

**Baca Juga: Gasak BLT Covid Rp5,2 Miliar untuk Judi Online, Remaja di Jepang Ditangkap**

Lalu bagaimana membedakan robot trading yang asli dengan yang bodong?

Gema menjelaskan [robot trading](#) termasuk bagian di dalam automation trading management, hal ini merupakan salah satu ilmu yang di atur atau dibukukan dan menjadi referensi pada saat kita mengambil sertifikasi teknikal analisis dunia.

Pada dasarnya [robot trading](#) dapat disempurnakan oleh manusia yang mengimprovisasi melalui mekanisme trading yang lebih disiplin dari sebuah algoritma atau rumus yang digunakan pada saat melakukan analisa sehingga dapat digunakan oleh para trader lainnya untuk kebutuhan trading mereka.

### **Baca Juga: [Polda Metro Jaya Telah Menangkap Dua Orang Pria Terduga Pelaku Pemukulan Terhadap Justin Frederick di Tol](#)**

"Cara membedakan [robot trading](#) yang real dengan yang bodong atau ponzi tentunya dapat kita lihat dari sistem profit yang di tawarkan. Ketika adanya penawaran dalam bentuk fix income serta persentase profit yang begitu besar maka perlu diwaspadai bahwa investasi tersebut adalah investasi bodong atau ponzi,"kata Gema.

Sebelumnya, Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi ([Bappebti](#)) menyatakan jika tak semua [robot trading](#) adalah penipuan.

Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Pasar Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi ([Bappebti](#)), Tirta Karma Sanjaya mengungkapkan, aturan tentang penggunaan [robot trading](#) yang aman terus dirumuskan bersama Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan [Bappebti](#).

"Pada prinsipnya aturan ini dibuat agar penggunaan [robot trading](#) lebih mudah diawasi dan aman dalam penggunaannya di investasi Perdagangan Berjangka Komoditi (PBK)," ujar Tirta.\*\*\*